



Le Vivérois expose à la bibliothèque de Saïx. JDI (CV)

Ses œuvres exposées

SAÏX ET VIVIERS-LES-MONTAGNES Jacques Bonnel habite Viviers Les Montagnes depuis quarante ans. Dessinateur en bureau d'études puis conducteur de travaux, il a remis ses pinceaux pendant de nombreuses années avant de reprendre l'aquarelle. « À chaque fois que je dessinais, je déchirais ce que je venais de faire. La retraite m'a permis de m'y remettre plus sérieusement », confie le peintre amateur. Des carnets de voyage aux concours de peintres de rue, l'aquarelliste ne manque pas une occasion de s'enrichir de précieux conseils d'artistes chevronnés, d'échanger des astuces. « J'ai choisi l'aquarelle plutôt que l'huile car ça nécessite moins de matériel et peu de logistique, on peut se déplacer rapidement. Chaque peintre choisit un angle différent et livre une vision différente d'un même édifice », confie le dessinateur. Dernièrement, il s'est spécialisé dans la peinture au brou de noix et envisage de participer à de nouveaux concours, principalement dans le but d'échanger autour de sa passion. Ses œuvres sont exposées à la bibliothèque de Saïx jusqu'au 31 janvier. ■ c.v

J. d' Ici - semaine du 16 au 22/01/2020